

Santander | 11 JUL 2023 03:14 PM

12 mil toneladas de asfalto exportó Ecopetrol a Chile

Por: Viviana Pinilla González

🐦 @NViviGonzalez



Compartir



Esta primera venta de asfalto de **Ecopetrol** a Chile, se celebró como un hito que permitirá continuar la expansión a nuevos mercados.

Un cargamento de asfalto, producido en la refinería de **Ecopetrol**, ubicada en el municipio de Barrancabermeja, fue entregado en los puertos Ventanas y Mejillones en un buque fletado por **Ecopetrol**. La empresa celebró su primera venta a Chile que se realiza con este material.

“La estabilidad en la calidad del asfalto producido en **Ecopetrol**, el posicionamiento que se ha logrado en la región, sumado a la posibilidad de realizar entregas directas, le ha permitido a **Ecopetrol** incursionar en nuevos mercados y ubicar a la compañía como uno de los principales proveedores de asfalto de las Américas”, concluyó el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.



Lea También:

Asobares propone crear la “Secretaría de la noche” en Cúcuta para brindar seguridad al gremio nocturno

Ecopetrol destaca que esta venta realizada es un hito que consolida a la compañía como una empresa confiable, reconocida en la producción de petroquímicos y poseedora de un gran potencial para desarrollarse en años posteriores. También se resalta que la

empresa ha exportado asfalto a diferentes destinos entre ellos: Estados Unidos, Europa, África y las Américas, esencialmente en las regiones del Caribe y Centroamérica. De igual manera, dentro de su estrategia comercial y de expansión, **Ecopetrol** menciona que seguirán internacionalizando el negocio de productos petroquímicos.

De este modo, aprecian que a finales del año 2023, puedan superar la cifra de exportación que se registró el pasado 2022, en el que se exportaron 190 mil toneladas, alrededor de un 20%.

Durante el primer trimestre del año en curso, la compañía exportó 51 mil toneladas de asfalto, presentándose un incremento del 26%. En este mismo periodo mencionado del año anterior, se había vendido 40 mil toneladas. Para finalizar el año, la empresa pretende que se comercialice este producto en gran manera, en el mercado nacional como internacional y así lograr superar las cifras anheladas.

Fuente: Alerta Santanderes



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 11 JUL 2023 05:10 PM

Dos menores resultaron heridas por un rayo en Santander

Por: Estefanía Pedraza Bautista

@jooberglo



Rayó impactó a dos menores de edad en Santander
Suministrada

Compartir



Las heridas le comprometieron el 15 % de las piernas.

Una menor de 14 años y otra de 16 años de edad resultaron con graves heridas por la caída de un rayo en sus viviendas en San José de Suaita, Santander.

Al parecer, **las quemaduras les comprometieron el 15 % en sus piernas, y tuvieron que ser trasladadas a Bucaramanga** para recibir atención en el Hospital Universitario de Santander (HUS) y el Hospital Internacional de Colombia (HIC) debido a la gravedad de las lesiones.

La tormenta eléctrica se registró a vereda Neftalí del corregimiento San José de Suaita, cuando de un momento a otro **un rayó cayó en la vivienda de las víctimas, quienes se encontraban usando un teléfono móvil que estaba conectado a la corriente.**